
1975 ГОД — ЭТО ГОД,
КОГДА МЫ БУДЕМ ОТМЕ-
ЧАТЬ 30-ЛЕТИЕ ПОБЕДЫ
В ВЕЛИКОЙ ОТЕЧЕСТ-
ВЕННОЙ ВОЙНЕ, В КОТО
РОИ СОВЕТСКИЙ народ
ПРОЯВИЛ МАССОВЫЙ ГЕ-
РОИЗМ И МУЖЕСТВО, ОТ-
СТОЯЛ ЧЕСТЬ, СВОБОДУ
И НЕЗАВИСИМОСТЬ СО-
ЦИАЛИСТИЧЕСКОЙ РО-
ДИНЫ. СПАС НАРОДЫ
МИРА ОТ УГРОЗЫ ФА-
ШИСТСКОГО ПОРАБОЩЕ
НИЯ. ПАТРИОТИЧЕСКИЙ
ДОЛГ КАЖДОГО СОВЕТ-
СКОГО ЧЕЛОВЕКА — ДО-
СТОЙНО           ВСТРЕТИТЬ
ЮБИЛЕИ ВЕЛИКОЙ ПОБЕ-
ДЫ, ОЗНАМЕНОВАТЬ ЕГО
НОВЫМИ ДОСТИЖЕНИЯ-
МИ НА ТРУДОВОМ ФРОН-
ТЕ.

(Из Обращения Цент-
рального          Комитета
КПСС к лартии, к совет-

скому народу).
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ЗАВЕРШАЮЩЕМУ ГОДУ-УДАРНЫЙ  ТРУД
Между сменами мастеров

Павла Савельевича Рыбачука и

Анатолия Александровича Ор-
лова в известняковом карьере

цементного завода постоянно

идет соревнование за первое
место. В течение прошло-
го года и та и другая смены
пять раз занимали призовые ме-

ста по предприятию. Наш кор-
респондент Юрий Терентьев
сфотографировал нескольких ра-

бочих смены. Слева направо:
ударник коммунистического

труда П. С. Рыбачук, моторист-
ки М. К. Большакова, Г. П.
Власова, ударники коммунисти-
ческого труда машинистки дро-

билок Л. А. Шмелева, Н. М.
Недыбалюк, В. В. Лебедева,

НАПЕРЕКОР

СТИХИИ
Обращение ЦК КПСС к пар-

тии, к советскому народу нашло

горячий отклик у лесозаготови-

телей лесокомбината. Они обя-
зались завершить годовой план
по заготовке древесины, которая

идет для производства мебели
и товаров культурно-бытового
назначения, к 25 декабря.

Нынешняя зима с частыми
оттепелями, гололедом создает

большие трудности в работе ле-

созаготовителей. И все же лю-

ди выходят победителями в

борьбе со стихией. Малоком-
плексная бригада А. Н. Логи-
нова план прошлого года по

заготовке древесины завершила

1 декабря, а сейчас трудится

уже в счет февраля 1975 года.

Шоферы Н. И. Осипов, В. М.
Петухов и А. И. Ефимов, заня-

тые на вывозке древесины, за-
нимают ведущее место в сорев-

новании среди автомобилистов.
Всего в текущем году предсто-

ит доставить автотранспортом с

делянок 42.000 кубометров дре-

весины, половина из которых

приходится  на  зимний лериод.

Г. ПОНОМАРЕВА,
диспетчер лесокомбината.

ЗАЩИТА
ТВОРЧЕСКИХ
ПЛАНОВ
Сейчас на каждом предприя-

тии инженерно-технические ра-

ботники и служащие принимают
личные творческие планы и пла-
ны воспитательной работы. Это
их степень участия в  соревно-

вании коллективов. А как вы-

полняются эти планы? В произ-

водственном объединении грузо-

вого автотранспорта состоялась
защита личных творческих пла-
нов. Для тех, кто лучше и пол-

нее выполнил свои планы, были
учреждены премии. Первую
премию комиссия решила не

присуждать. Обладателями вто-

рой премии стали начальник ко-

лонны № 1 А. Я. Чернышев за

внедрение бригадной организа-

ции труда и старший мастер
Н. Н. Ревунец, механизировав-

ший ряд трудоемких работ.
За разработку рациональных

маршрутов третьей премией от-

мечен заместитель начальника
Объединения В. Ф. Волков. Так-
же третью премию получил

старший инженер отдела труда

и заработной платы Б. Т. Белая
за разработку прогрессивных

методов нормирования ремонт-

ных работ.

ПОБЕДИТЕЛИ
Профсоюзный комитет комби-

ната «Сланцы» подвел итоги со-

циалистического соревнования

за декабрь 1974 года по основ-

ным, транспортным и ремонт-

ным цехам.

По основным цехам первое

место с вручением переходяще-

го Красного знамени и денеж-

ной премии 700 рублей присуж-

дено коллективу газогенератор-

ной станции, достигшему высо-

ких показателей в выполнении

социалистических  обязательств.

Первенство по транспортным

цехам присуждено коллективу

цеха канатных дорог, а по ре-

монтным — коллективу цеха

КИП и автоматики.

И.   ГРИГОРЬЕВ.

новоети.факты.еобытия... 1
В промышленное

производство
В битумном цехе комбина-

та «Сланцы» начато про-
мышленное        производство

МСУ — мастики сланцевой
уплотняющей.

Новая мастика применяет-

ся в сельском строительст-

ве, в частности, для уплот-

нения и герметизации рам в

теплицах.

В 1975 году запланирова-
но выпустить 250 тонн ма-
стики.

Новогодний
,,Огонен"

Хорошая традиция живет

в коллективе комбината
«Сланцы» — успехи трудо-

вого года отмечать у новогод-

ней елки. А она все такая

же нарядная, как и первого

января, сверкает огнями всех

цветов радуги и созывает хи-

миков  во Дворец культуры.

15 января здесь за празд-

ничными столами собрались
труженики товарно-сырьево-
го и цеха обогащения слан-

ца со своими семьями. Ве-
селье было не случайным.
Коллективы этих цехов до-

срочно выполнили социали-

стические обязательства. По-
этому начальники В. И.
Дроздова и И. М. Десинов с

удовлетворением говорили об
итогах, выразили надежду,

что задачи наступившего за-

вершающего года пятилетки

будут также решены. После
поздравлений в честь труже-

ников-виновников торжества

раздался звон бокалов.
В этот вечер не смолкали

добрые песни, музыка орке-

стра или баяна зазывала в

лихой танцевальный круг,

были игры, аттракционы,

лотерея. А организовали та-

кое веселье для своих това-

рищей по работе культорга-

низаторы В. В. Шугарев и

3. П. Карцева нз товарно-

сырьевого цеха и Л. И. Анд-
реева — из цеха обогащения
сланца.

Заботы
охотников

Закончился сезон охоты

на лосей. Правление районно-
го общества охотников под-

вело итоги социалистическо-

го соревнования первичных

коллективов. Лучше всех

справился со своими обяза-
тельствами и сдал государст-

ву высококачественное лоси-

ное мясо коллектив № 22
(председатель Г. А. Капни,
начальник команды А. М.
Марков).

Теперь на повестке дня—

организация облавной охоты
на волков.
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иАСТАВНИЧЕСТВО передо-

* виков производства над

молодыми рабочими — дело

важное и крайне необходи-
мое. От того, как мы, рабочие,
сумеем воспитать себе достой-
ную смену, зависит многое в

деятельности производствен-

ных коллективов.

Я руковожу комплексной
бригадой в строительном уп-

равлении № 322 треста № 63,
и мне повседневно приходит-

ся заниматься воспитательной
работой. В прошлом году я

побывал в Ленинграде на об-
ластном слете наставников, где

делились опытом многие вете-

раны ленинградских предприя-

тий. Хочется, чтобы и в Слан-
цах наставничество стало мас-

совым движением, а для этого

также необходимо проводить

встречи для обмена опытом.

Бесспорно, что наставничест-

во — дело новое, и им надо

умело руководить. На област-
ном слете выступали кадровые

рабочие с  Кировского завода,

с «Электросилы» и других

крупнейших предприятий. Так
вот там всей работой по на-

ставничеству руководят пар-

тийные, профсоюзные и ком-

сомольские организации. На
предприятиях             проводятся

дятся занятия в клубе строите-

лей, где читают лекции пар-

тийные, профсоюзные работ-
ники, хозяйственные руково-

дители.

К   сожалению,  дальше орга-

низации   теоретического     обу-

нары наставников также необ-
ходимы.

В нашей комплексной брига-
де работают подростки. Нико-
лай Пильфбыл взят учеником

каменщика. Он быстро освоил

профессию   и  получил  разряд

ТРУДОВОЙ    КОЛЛЕКТИВ — ЦЕНТР    ВОСПИТАНИЯ

РАСТИТЬ   СЕБЕ    СМЕНУ
встречи участников Великой
Отечественной войны, ударни-

ков довоенных и послевоен-

ных пятилеток, известных но-

ваторов. Они рассказывают

молодежи о трудовом и рат-

ном героизме рабочих стар-

шего поколения, о любви к

труду,   к своей  профессии.
Как же обстоит дело с на-

ставничеством в тресте № 63?
Во всех строительных подраз-

делениях имеются наставники

и выделены ответственные ли-

ца за эту работу. Это в основ-

ном бригадиры. С ними прово-

чения наставников дело не по-

шло. На мой взгляд, необхо-
димо проводить общетрестов-
ские семинары наставников,

где можно было бы обменять-
ся опытом, внести пред-

ложения, пожелания. Прове-
дением таких семинаров долж-

ны, на мой взгляд, заняться

объединенный          постройком
совместно        с          комитетом

ВЛКСМ.
В масштабах нашего города

координировать работу на-

ставников должен горком

ВЛКСМ. Общегородские семи-

каменщика,      учится   сейчас  в

индустриальном         техникуме,

комсомолец. В прошлом году

пришел работать в бригаду
выпускник городского про-

фессионально - технического

училища № 15 Владимир Кри-
санов. Он имеет третий раз-

ряд, учится в девятом классе

школы работающей молоде-

жи. Эти ребята трудолюбивые.
А вот о выпускнике ГПТУ-15

Викторе Бодунове этого ска-

зать нельзя. У него более тя-

желый характер, и с ним при-

ходится   часто  беседовать.

Конечно, вот с такими «труд-

ными» подростками придется

поработать много, чтобы вы-

вести их на правильную трудо-

вую дорогу.

Нужно сказать и о контроле

за работающими подростками

со стороны комиссии исполко-

ма горсовета по трудоустрой-
ству. Года полтора назад в на-

шу бригаду направили «труд-

ного» подростка Анатолия Де-
рягина. С ним пришлось мно-

го поработать, чтобы пере-

воспитать. А вот как он рабо-
тает? Чем интересуется? Об
этом никто за полтора года из

комиссии по трудоустройству
не поинтересовался. А зря!
Нужно постоянно интересо-

ваться членам этой комиссии

дальнейшей судьбой «труд-

ных» подростков. Надо всегда

помнить, что воспитательная

работа — наше общее дело.
С. ПЕТРОВ,

бригадир          комплексной
бригады    СУ-322,   депутат
горсовета.
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НОВГОРОД. Двухмесяч-
ник по повышению плодоро-
дия полей, вывозке удобре-
ний объявлен в колхозах и
совхозах области. На помощь
хлеборобам пришли отряды
и звенья объединений «Нов-
городмелиорация», «Сель-
хозтехника»,          областного
транспортного управления,
промышленных предприя-
тий и организаций, всего в
работу включилось около
трехсот механизированных

отрядов.
ХАБАРОВСК. Два новых

торфяных карьера вступили
в строй в Уссурийской доли-
не. Из этих кладовых, запа-
сы которых превышают 700
тысяч тонн, начали получать
удобрения совхозы района
имени Лазо. Еще десять та-
ких карьеров снабжают орга-
никой другие хозяйства При-
амурья. Летом там были
приготовлены компосты.

(ТАСС)
ЛЭП-750

Строящаяся линия элект-
ропередачи Донбасс— Запад-
ная Украина напряжением
750 киловольт и протяжен-

ностью 1.117 километров
объединит четыре энергоси-
стемы Украины: «Донбасс-
энерго»,        «Днепроэнерго»,
«Внншщаэнерго»   и   «Львов-
энерго»!

Новая ЛЭП уже протяну-
та на 751 километр. Дейст-
вующий участок линии по-
ставлен временно под напря-
жение 330 киловольт.

НА СНИМКЕ: монтаж ре-
актора ЛЭП-750.

Фото А. Запары.

Фотохроника ТАСС

шартийная ПОСТАНОВЛЕНИЕ ПОД КОНТРОЛЕМ
В ноябре прошлого года бюро городского комитета партии

обсудило вопрос о состоянии и мерах по дальнейшему улучше-
нию работы производственного объединения грузового авто-
транспорта. Критика, которой подверглись руководители пред-
приятия и партийной организации, была вызвана существенны-
ми недостатками в работе автотранспортников. В течение девя-
ти месяцев предприятие дважды не выполняло план по объему
грузоперевозок, пять раз — по грузообороту. На бюро отмеча-
лось, что взаимно не выполняются совместные мероприятия по
улучшению использования грузового автотранспорта между
объединением и предприятиями, которые оно обслуживает.
Бюро указало на необходимость усиления контроля партийной
организации за хозяйственной деятельностью администрации, на
необходимость улучшения творческой и воспитательной работы
специалистов предприятия, на повышение трудовой дисциплины
в коллективе.

Какие меры принимает партийная организация для уст-

ранения недостатков, отмеченных на бюро? На этот вопрос мы

попросили ответить секретаря партийного бюро производствен-

ного объединения грузового автотранспорта Т. А. Долгову.

— В первых числах декабря
состоялось заседание партбюро
объединения. На нем приняли

план мероприятий, в котором

отражались основные моменты
деятельности администрации и

партийной организации по уст-
ранению недостатков. В декабре
все усилия коллектива направ-
лялись на успешное выполне-

ние плана и обязательств чет-

вертого года пятилетки. Кол-
лектив правильно понял свою
задачу и сумел решить ее. Мы
ликвидировали задолженность

перед государством и выполни-

ли годовой план по всем пока-

зателям.

С первых дней завершающе-

го года пятилетки мы начали

разработку и 'Принятие социа-

листических обязательств на

1975 .год. Прошло собрание
партийно - хозяйственного акти-

ва.  Проводятся   рабочие  собра-

ния, на которых принимаются

обязательства автоколонн, ре-
монтных мастерских. Берут ин-

дивидуальные обязательства
шоферы и ремонтники. В них

находят отражение основные во-

просы, которые стоят в этом

году перед всем коллективом

предприятия.

В прошлом году 26 бригад
предприятия работали в новых

условиях организации труда. О
том, что это дало трудящимся

к предприятию, было посвяще-

но выступление бригадира
-В. М. Подвицкого, опублико-
ванное в № 9 «Знамени тру-

да». Нынче мы уделим разви-

тию бригадного метода работы
еще большее внимание.

Значительную работу сейчас
выполняют наши художники,

которые в очень короткий срок

должны оформить    экраны со-

ревнования,    обновить  нагляд-

ную агитацию.
Партийное бюро в порядке

контроля хозяйственной дея-

тельности администрации созда-
ет комиссию, которая будет
следить за техническим состоя-

нием автотранспорта.
Раз в квартал на заседаниях

бюро и партийных собраниях
будут заслушиваться отчеты

руководителей предприятий по

результатам хозяйственной дея-

тельности.

Самое серьезное внимание

мы уделяем разработке личных

творческих планов и планов

воспитательной работы инже-

нерно-технического состава. В
прошлом году было принято 23
плана. Мы рассмотрели, как

они выполнены. Каждый инже-

нерно-технический работник за-

щищал свой план перед комис-

сией, в которую входили пред-

ставители администрации, пар-

тийной и профсоюзной органи-

заций.
В течение января инженеры

и техники должны разработать
творческие планы и планы вос-

питательной работы на текущий
год.

Несколько улучшилась дея-

тельность первичной организа-

ции общества «Знание». Мы
ставим задачу, чтобы каждый
член общества не реже раза в

месяц выступал перед коллек-

тивом с беседой или лекцией.
Разработаны мероприятия по

повышению трудовой и транс-

портной дисциплины. Здесь мы

много надежд возлагаем на со-

вет наставников. У нас 33 на-

ставника. Они утверждены на

партийном  собрании.    В числе

тех, кому оказано высокое до-

верие, — 20 коммунистов. Воз-
главляет совет коммунист Н. Н.
Ревунец. Все наши наставники

давно работают на предприя-

тии, хорошо зарекомендовали

себя и на производстве, и в об-
щественной жизни. Например,
автослесарь Михаил Матвеевич
Яковлев обучает своей профес-
сии Николая Маркова. Он не

только учит молодого парня

слесарному мастерству, но и

воспитывает из него настояще-

го рабочего. Интересуется его

увлечениями, всеми делами, по-

могает советом и делом. И Ни-
колай, чувствуя заботу, требо-
вательность наставника, стара-

ется лучше освоить свои обя-
занности, быстрее войти в ритм

жизни коллектива.

Партийное " бюро будет и

впредь держать под постоян-

ным контролем выполнение на-

меченных мероприятий. И я ду-
маю, что партийная организа-
ция, весь коллектив предприя-

тия смогут устранить недостат-

ки, отмеченные в постановле-
нии бюро горкома партии.

Рассказ записал
В. САЛОВ.

СОЦИАЛИСТИЧЕСКИЕ     О Б Я 3 А Т ЕЛЬ СТВА
коллектива    цементного    завода    на   1975    год

Претворяя в жизнь решения XXIV съезда

КПСС, идя навстречу XXV съезду КПСС и 30-
летию Победы советского народа в Великой
Отечественной войне, отвечая на Обращение ЦК
КПСС—к-партиигк- советскому народу, включив-

шись в социалистическое соревнование за до-
срочное выполнение производственной про-
граммы, ускорение научно-технического про-
гресса и повышение эффективности производ-

ства и производительности труда под девизом
«Дать продукции больше, лучшего качества, с
меньшими затратами», трудящиеся Сланцевского
цементного завода, подсчитав свои возможно-
сти, приняли на себя встречный план и социали-

стические обязательства на 1975 год — завер-
шающий год девятой пятилетки.

Выработать сверх плана: портландцемента —

3.000 тонн; выполнить -план производства цемен-
та 1975 года к 30 декабря, пятилетний план — к

29 декабря;
известняковой муки для нужд сельского хо-

зяйства — 17.000 тонн;
выполнить план производства известняковой

муки 1975 года к 29 декабря, пятилетний план —

к 10 августа;

сэкономить:  условного  топлива — 400 тонн.

электроэнергии — 400.000 киловатт-часов;

обеспечить уровень средней марки порт-

ландцемента до «367,3»;
повысить производительность труда к уров-

ню 1974 года на 1,9 процента;

за «чет внедрения рационализаторских
предложений получить условно-годовую эконо-

мию в сумме 90 тысяч рублей;
получить экономический эффект от внедре-

ния мероприятий по техническому прогрессу,

механизации и автоматизации в сумме 150 тысяч

рублей;
провести работу по подготовке и повышению

квалификации рабочих, ИГР и служащих; подго-

товить новых рабочих — 65 человек, повысить

квалификацию 240 рабочим, повысить квалифи-
кацию 80 ИТР и служащим, организовать обуче-
ние рабочих, ИТР и служащих в аспирантуре,

институтах, техникумах и ШРМ в количестве 60
человек;

сократить потери рабочего времени к уров-
ню 1974 года на 10 процентов;

оказывать шефскую помощь совхозу «Слан-
цевский» и школе № 7;

продолжить соревнование с Липецким це-

ментным заводом. .

ПОДКРЕПЛЕННОСТЬ   ПЛАНОВ
Обязательства,          принятые

цементниками на завершаю-
щий год пятилетки, напряжен-

ные. Выполнение их потребу-
ет от коллектива в целом и
от каждого в отдельности

серьезных усилий для дости-
жения поставленных целей.
Какими техническими, органи-
зационными и общественно-
политическими мероприятия-
ми подкреплены принятые

обязательства! Об этом рас-
сказывает секретарь партбюро
цементного завода В. С. ГАЙ-
ДАМАКИН.

— Мне бы хотелось в пер-

вую очередь остановиться на

коренных вопросах дальней-
шего технического совершен-

ствования работы нашего за-

вода. В обязательствах под-

черкнуто; «Получить экономи-

ческий эффект от внедрения

мероприятий по техническому

прогрессу, механизации и ав-

томатизации в сумме 150 ты-

сяч рублей». Что мы намере-
ны осуществить в этом плане?

В третьем квартале будет
реконструирована вращающая-

ся печь № 2 с расширением
холодного конца до диаметра
4,5 метра с установкой    шахт-

ного теплообменника конст-

рукции института «Гипроце-
мент» и заменой холодильника

«Волга-35СА» на «Волга-50ТА».
В текущем квартале мы наме-

рены освоить автоматизиро-

ванную систему аппаратурного

комплекса управления враща-

ющейся печью № 2.
Во втором квартале должны

быть освоены: технология по-

мола сырьевой муки по замк-

нутому циклу на сырьевой
мельнице № 6 с парал-

лельно включенными цикло-

нами, двухъярусные силоса

для приготовления «белой»
сырьевой муки для вращаю-

щихся печей; намечается ввод

в эксплуатацию на открытом

складе сырья и топлива вось-

митонного   козлового   крана.

Осуществление этих наме-

ток — а они внесены в обяза-
тельства — позволит нашему

предприятию сделать дальней-
ший шаг по пути совершенст-

вования технологии производ-

ства.

Кроме того, на заводе раз-

работан план организационно-

технических мероприятий, ко-

торые направлены на обеспе-
чение    выполнения     принятых

обязательств. В частности, во

втором квартале будет завер-

шена эксплуатационная раз-

ведка участка месторождения

известняка на карьере «Во-
сточная залежь», что позволит

улучшить снабжение им заво-

да. Для повышения качества

сырьевой муки во втором по-

лугодии будет осуществлен

перевод двух смесительных

силосов на большеразмерные
аэрационные плиты.

Перевод в течение года че-

тырех дымососов цементных

мельниц на подшипники каче-

ния позволит увеличить их

межремонтный  период.

На третий квартал намечено

освоение механизированного

склада мешкотары, что сокра-

тит порчу 60 тысяч бумажных
мешков в год. Намечены и

другие мероприятия — всего

16 пунктов в плане.

Это — техническое обеспе-
чение принятых обязательств.
Предпринимаются серьезные

усилия в плане партийно-ор-
ганизационной работы, на-

правленной на идеологическое

обеспечение выполнения соц-

обязательств. В этом месяце

мы  проведем    партийное соб-

рание, где обсудим итоги ра-

боты коллектива завода в 1974
году и задачи на завершаю-

щий год пятилетки. В феврале
планируется проведение рабо-
чих собраний, направленных

на выявление резервов.

В этом году мы продолжим

общезаводской смотр исполь-

зования резервов производст-

ва, повышения производитель-

ности труда.

Получит дальнейшее разви-

тие социалистическое сорев-

нование на заводе; мы будем
практиковать трудовое состя-

зание на договорной основе. В
этом году проведем слет

ударников коммунистического

труда, передовиков производ-

ства. Намечены конкурсы на

лучшего по профессии.
В заключение скажу, что

коллектив нашего завода по-

лон решимости ознаменовать

завершающий год девятой пя-

тилетки, 30-летие Победы в

Великой Отечественной войне
трудовыми успехами и безус-
ловным выполнением социали-

стических  обязательств.
В. ГАЙДАМАКИН,

секретарь партбюро це-
ментного завода.

Профсоюзная ж изнь

УЧЕБА
АКТИВИСТОВ

На XV съезде профсоюзов СССР
подчеркивалось, что надо уме-

ло сочетать энергию молодых

активистов и опыт старых

кадров. Подбирать людей по

деловым качествам — значит

учитывать их пригодность для

той или иной конкретной дея-

тельности.

На ремонтно-механическом

заводе производственного объ-
единения «Ленинградсланец»
внимательно подходят к подбо-
ру профсоюзного актива. К
примеру, в комиссию по охра-

не труда привлечены наиболее
опытные, энергичные и прин-

ципиальные рабочие, такие,

как бригадиры слесарей Ф. В.
Кривенко и Б. С. Гусляров,
фрезеровщик И. Г. Шмелев,
один из старейших рабочих
завода В. 3. Харьков и другие^

Но в комиссии есть и молодые

рабочие, у которых пока еще

недостаточно и теоретических

знаний, и практического опы-

та. Поэтому с членами комис-

сии проводится систематиче-

ская учеба.
Восьмого января состоялся

очередной семинар обществен-
ных инспекторов по охране

труда и технике безопасности.
На него были приглашены

юрист производственного объ-
единения «Ленинградсланец»
Г. Е. Попова и главный техни-

ческий инспектор теркома

профсоюза объединения Л, Н.
Рубинский.

С большим интересом участ-

ники семинара прослушали

лекцию по основам советского

трудового законодательства,

где, в частности, были затро-

нуты вопросы приема на рабо-
ту, переводов и перемещений
рабочих и т. д. Г. Е. Попова
ответила на вопросы. Л. Н.
Рубинский рассказал о правах

общественных инспекторов, о

ведении записей в специаль-

ных книгах и также ответил

на вопросы.

И. ЖДАНОВА,
председатель        завкома

профсоюза ремонтно-меха-

ничесного завода.

■ ■■■■■ннжнтвмтинжнккжонптжпнжж!
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1-Г АЖДЫИ ГОД в школе № 1 1
11 проводится конкурс «А
ну-ка, парни!». Он стал уже хо-

рошей традицией. В этом году

развернулось упорное состяза-
ние за первое место между юно-

шами десятых и девятых клас-
сов.

Начался конкурс с фигурно-
го вождения автомашины. В
этом трудном испытании побе-
ду одержал Виктор Семенов,
ученик   10 «А»   класса.

Затем ребята соревновались

в поднятии штанги, вождении

велосипеда, в разборке и сбор-
ке автомата, стрельбе из мало-
калиберной винтовки. В теоре-
тической части конкурса были
вопросы по воен-
ному делу и по

материальной ча-

сти  автомашины.
Первое    место

занял         Влади-
мир Алексеев, второе — Виктор

Семенов (оба — 10 «А» класс).

Третьим .призером стал Нико-
лай Крищук  (9 «В» класс).

Конкурс прошел очень инте-

ресно и для участников, и для
болельщиков.

МАТЕМАТИЧЕСКАЯ
ОАИМПИАДА

„А    Н У-К А,    П А Р Н И!"
На снимках: на огневом ру-

беже Владимир Алексеев; бо-
лельщики; штангу поднимает

Н.  Крищук.
Фото и текст Галины Степа-

новой — члена кружка юных
фотокорреспондентов при редак-

ции «Знамени труда».

КАК      ВАС      ОБСЛУЖИВАЮТ?

ПОДВЕДЕНЫ   ИТОГИ,
ПРИНЯТЫ  ОБЯЗАТЕЛЬСТВА
Состоялось собрание партий-

но-хозяйственного актива работ-
ников городского газового хо-

зяйства. С докладом об итогах
выполнения социалистических

обязательств 1974 года и зада-

чах на 1975 год выступила уп-
равляющая трестом «Сланцы-
межрайгаз» М.  И. Михайлова.

Она отметила, что коллектив
в настоящее время обслужива-
ет 11.175 газифицированных
квартир. Газом пользуются во

всех совхозах района. Только в
прошлом году его получили

жители деревень Попкова Гора,
Монастырек, Новоселье и дру-

гих. Реализовано 25 миллионов

кубических метров сетевого га-

за, что составило 102 процента.

Сжиженного газа — 347 тысяч

килограммов, что составило
105 процентов. Заменено 204
газовых водонагревателя, 318
газовых плит в жилых домах.

Жителями города было подано

на ремонт 2.194 заявки, все

они выполнены в срок.

Работники хозяйства — де-

журный мастер аварийно-дис-
петчерской службы М. Гапеен-
ков и шофер В. Н. .Осипов в

областном конкурсе аварийных
служб заняли первые места.

Призовое место заняла сле-

сарь аварийно-диспетчерской
службы М. В. Иванова. В кон-

курсе слесарей внутридомовой
службы первое место присужде-
но М. Трофимовой, второе —

Я. Бибич, третье — И. Гор-
ской.

Добросовестно выполняют ре-
визии и профилактические ос-

мотры газовых плит и водона-

гревателей ударники коммуни-
стического труда Т. Ерохова,
3. Смирнова, П. Елисеева.

В службе уличных сетей хо-

рошо трудятся " Н. Харьков,
Л. Тимофеева, А. Шмелева.
Много лет работают в газовом

хозяйстве диспетчер 3. С. Коз-
лова, мастер 3. М. Новикова.
Они своим ударным трудом все-

гда показывают пример. Луч-
шие рационализаторы Я. В. Би-
бич, В. В. Шмелев, М. И. Ви-
нокурова, В. А.  Федоров.

В докладе также было отме-

чено, что газификация сущест-

вующего жилого фонда ведется
крайне медленно. Из года в год

СРСУ-6 (начальник Г. И. Ва-
сильев) не выполняет план

строительно - монтажных работ
по- городу. Остались негазифи-
цированными дома по улице

Чайковского. До сих пор не

имеют газа два дома в деревне

Загривье по вине генерального

подрядчика — треста № 63. Не
переделываются дымоходы в
жилых домах цементного заво-
да, из-за этого приходится от-

ключать  здания.
В прениях по докладу высту-

пили 9 человек. Коммунисты
Г. И. Ручий и В. В. Шмелев в
своих выступлениях говорили о
недостатках в проведении про-

филактического осмотра, о низ-
ком качестве выпускаемых за-
водами газовых плит. Слесари
Г. Федотова, 3. Смирнова,
А. Шмелева — о работе, про-

деланной в течение года служ-
бами: сжиженного газа, улич-
ных сетей и внутридомовой.
Они высказали также ряд заме-
чаний в адрес ведомственных

организаций, которые недоста-
точно выполняют решения вы-

шестоящих организаций.
В обсуждении доклада также

приняли участие секретарь пар-
тийной организации Е. И. Пис-
кунов, начальник УЖКХ объ-
единения «Ленинградсланец»
А. И. Сорока, начальник отде-

ла эксплуатации управления га-

зового хозяйства Леноблисяол-
кома С. А. Зубов.

На собрании актива приняты
социалистические обязательст-
ва  на 1975 год.

Е. ПИСКУНОВ,
секретарь партийной орга-
низации треста «Сланцы-
межрайгаз»,                             |

БЕРЕГИТЕ

ПЕРНАТЫХ !
Январь— месяц по-настоящему

зимний. Природа словно бы це-

пенеет. Проморожен воздух, де-

ревья белы. Ели кажутся сказоч-

ными пирамидами, игрушками

Деда Мороза.

Вы, ребята, все знаете, как

трудно пернатым, которые оста-

лись зимовать в наших краях.

Пионерский долг — помочь им!
Смастерите кормушки и раз-

весьте их в школьном саду, в

парках, на форточках жилых до-

мов. Откройте столовые для

птиц. Организуйте кружки друзей
пернатых. Приносите для птиц

корм в школу.

Берегите, ребята, птиц!
Е. МОРОЗОВА,

рабкор.

В феврале 1975 года в Слан-
цах будет проходить второй тур

математической олимпиады, на

который приглашаются победи-
тели первого (школьного) тура,

и могут принять участие все

желающие. Сотни школьников
с пятого по десятый классы за-

полнят аудиторию, и начнется
олимпиада...

А что это.такое? Может быть
контрольная? Наверное, на

олимпиаду берут только отлич-

ников? И это очень сложно? Эти
и многие другие вопросы задают

нам ребята, которые в районных
олимпиадах до сих пор не уча-

ствовали. А что думают те, кто

уже успел побывать на олим-

пиаде?

«Математические олимпиады
— это очень здорово! На них

всегда бывают задачи с «изю-

минкой», которые решать особо
интересно. Бывает, сидишь час,

два — не выходит задачка. А
потом раз — и получится! Это
самый счастливый миг. Олим-
пиада нам нравится тем, что на

ней можно делать свои, пусть

маленькие, но все же откры-

тия». Так рассказали нам о

своих впечатлениях об олимпи-

аде ребята, занимавшиеся в

июле в Летней Математической
школе. Это восьмиклассники
школы № 9 Костя Гольдвирт и

Женя Кротов — победители
олимпиад, ученицы восьмого

класса Света Орлова (школа
■№ 11) и Нина Алексеева (шко-
ла № 12), учащиеся седьмого

класса Таня Смирнова и Саша
Павлов (школа № 5), Андрей
Ионин (школа № 12), Люба Бе-
лоус (школа № 11), Ира Ка-
линникова (школа № 3), Люба
Суслова (школа № 7) и другие.

А бывшая ученица восьмого

класса школы № 5 Наташа
Балтика сейчас учится в физи-
ко-математическом интернате

при Ленгосуниверситете и счи-

тает, что ее увлеченность мате-

матикой началась с участия в

районной олимпиаде. Всех этих

ребят пригласили в Летнюю
Математическую школу по ре-

зультатам выступлений в твор-

ческих соревнованиях юных ма-

тематиков.

Так что же все-таки такое

олимпиада? Прежде всего— это

увлекательное состязание в ре-

шении задач. Предлагаемые на

ней задачи отличаются от ре-

шаемых на уроках в школе не-

стандартностью формулировок,
их содержание всегда интерес-

но, зачастую даже необычно.

Вот, например, такая задача.

В одном стакане налито моло-

ко, в другом — вода. Ложку
молока перелили в стакан с во-

дой и хорошо размешали, за-

тем ложку смеси перелили в

стакан с молоком и снова раз-

мешали, и так 10 раз. Чего ока-

жется больше: воды в молоке

пли молока в воде? Эта задача

имеет прямое решение: проде-

лать все действия и убедиться.

что молока в воде и воды в мо-

локе поровну. А что будет, ес-

ли размешать не очень тща-

тельно? Задача становится сра-

зу интереснее. Старым спосо-

бом ее уже не решить, поэтому

надо думать снова: поскольку

объемы смесей в стаканах рав-

ны первоначальным объемам
воды и молока, то сколько убы-
ло молока, столько прибыло во-

ды. Значит, опять-таки поровну!
Красивое   решение,   не   правда

Хорошая олимпиадная задача

как раз и отличается тем, что

ее решение не лежит на давно

заученном пути, а требует по-

иска, оригинальности мысли,

свежей идеи. Поэтому «сред-

ний отличник», проштудировав-
ший десятки задачников, не

имеет на олимпиаде никакого

преимущества по сравнению со

способным новичком. Успех на

олимпиаде не гарантирован хо-

рошими оценками в школе, так

же, как не обязателен провал

троечника. С другой стороны,

равные возможности .продемон-

стрировать свои способности
есть у горожанина, получаю-

щего хорошее математическое
образование и в школе и в

семье, и у сельского школьника,

оторванного от городских биб-
лиотек.

Ученики 8— 10-х классов, по-

бедившие во втором туре, будут
приглашены в марте 1975 года

на третий тур математической
олимпиады в Ленинград. Осо-
бенностью этого тура является

то, что он в отличие от второго

устный. Поэтому участво-

вать в нем еще интереснее. Ведь
каждую решенную задачу уче-

ник рассказывает члену жюри

— тем самым появляется воз-

можность обсуждать наиболее
интересные стороны того или

иного задания. К тому же рас-

сказ решения происходит в ви-

де живой, увлекательной бесе-
ды, от которой получают удов-

летворение и отвечающий зада-

чу, и принимающий ее.

Но, как говорят, лучше один

раз увидеть, чем сто раз услы-

шать.   В переводе на «олимпи-

адпый язык»    это звучит так:

лучше самому участвовать, чем

слушать   рассказы  других.   По-
этому хочется пожелать школь-

никам города Сланцы и района:
смелее приобщаться к этому де-

лу, не бояться неудач, которые

могут   быть  на  первых   порах.

По   возникающим    вопросам

обращайтесь по адресу: 199178,
г. Ленинград, В. О., 10-я линия,

дом № 33.    Комитет    ВЛКСМ
математике - механического фа-
культета ЛГУ им. Жданова, жю-

ри математической олимпиады.

С. ПАВЛОВ,
член комитета ВЛКСМ ма-

тематнко-механического фа-
культета    Ленгосуниверсн-
тета.

ЭКСКУРСИЯ   по МЕСТА!
ГОРИЗОНТЫ   КУЛЬТУРЫ

Работники сельских Домов
культуры и библиотек объ-
единились в единый творче--

ский коллектив для проведе-
ния крупных массовых меро-

приятий. Руководителем кол-
лектива выбрали заведую-

щую Старопольской сельской
библиотекой Т. П. Махрову.
Уже через две недели поело

этого разговора Тамара Пет-
ровна подготовила первое
мероприятие, посвященное
30-летию Победы над фаши-
стской Германией, — выезд
со школьниками к памятни-

кам героям Великой Отече-
ственной войны.

День выдался по-зимнему

красивый. Всю дорогу в

Сланцы дети любовались
красотой леса и пели песни.

В горисполкоме их уже

ожидал председатель общест-
ва охраны памятников С. А.
Пронин. Пока автобус мчал
экскурсантов в деревню Мед-
вежок,   Сергей  Афанасьевич

коротко рассказал ребятам
историю           возникновения

Сланцев. Этот рассказ ока-
зался кстати, так как неко-

торые школьники приехали в

Старополье из Ивановской
области и о прошлом и на-

стоящем районного центра

им интересно было услы-

шать.

Лекцию о памятниках Ве-
ликой Отечественной войны,
о героях-участниках жесто-
ких сражений Сергей Афа-
насьевич начал в деревне

Медвежок у памятного зна-

ка, который установлен на
месте гибели экипажа само-
лета лейтенанта А. М. Шев-
лягина. Ребята узнали о ме-

стных боях, проходивших 30
лет назад.

Солнце украсило день. Не
хотелось верить, что здесь
когда-то была война. Но рас-
сказ Сергея Афанасьевича у
стелы в память боя разведы-

вательно - диверсионного от-

ряда Героя Советского Сою-
за майора В. С. Знаменского
с фашистами у деревни Мед-
вежок и на воинском захоро-

нении у обелиска, лоставлен-
ного в память воинов-осво-

бодителей района, погибших
при форсировании рек Плюс-
са н Нарва, призывал пом-
нить о людях, воевавших за
наше послевоеннное поколе-

ние.

— Сланцевская земля мо-

лода, но богата историей и
замечательными людьми. На-
шей молодежи есть с кого
брать пример, есть кому
подражать, — такими слова-
ми закончил свое выступле-

ние С. А. Пронин.

Эта впечатляющая экскур-

сия понравилась всем. Ребя-
та решили почаще бывать в
библиотеке, чтобы подробнее
изучить историю города,
узнать о его героях.

Н. МОИСЕЕНКОВА,
селькор.



НАШ    КАЛЕНДАРЬ

М.В.ИСАКОВСКИЙ
(К 75-летию со дня рождения)

Произведения выдающего-
ся советского поэта-коммуни-

ста, Героя Социалистическо-
го Труда Михаила Василье-
вича Исаковского (1900—
1973 год), народные и глубо-
ко партийные по своему со-

держанию, по праву вошли в

сокровищницу многонацио-

нальной советской литерату-

ры. .

В стихах Исаковского ор-

ганически слились высокий
пафос            революционного

патриотизма с искренностью,
светлым юмором и проникно-

венным лиризмом, что при-

несло его поэзии всенародное

признание.

Неоценим вклад поэта в
советскую музыкально-песен-

ную культуру. Его замеча-
тельные песни — «Катюша»,
«Летят перелетные птицы»,
«В прифронтовом лесу», «И
кто его знает» и многие дру-
гие — поют миллионы людей.

Поэзии М. В. Исаковского
о суровой, завидной и ясной
судьбе нашей Родины суж-
деиа долгая жизнь.

НА СНИМКЕ: М. В. Иса-
ковский.

Фотохроника ТАСС

^■'.'■'.■мчг-т-:^-: о.ч-ту .;.;■;.■•: ■■'у-

СЕМЬ ВЕКОВ И ТРИ ДЕСЯТИЛЕТИЯ ВАРШАВЫ
17 января — 30 лет со Строились жилые дома, строй-

дня освобождения Варша- лись предприятия, школы, боль-
вы от немецко-фашистских  ницы, детские сады и ясли. Од-

купленные в Советском Союзе
домостроительные комбинаты.

Варшавский темп» стал приме-

захватчиков.

За свою семивековую исто-

рию Варшава выдержала много
испытаний. В жестокое время

второй мировой войны Варшава
самоотверженно боролась с фа-
шистскими оккупантами. Город
был почти полностью разрушен,

из 1.300 тысяч жителей погиб-
ло две трети. Но в первые же

дни после освобождения Варша-
вы Советской Армией совмест-

но с 1-й армией Войска Поль-
ского, когда польские и совет-

ские -воины еще разминировали

ее, на пе-пелище стали возвра-

щаться те, кто уцелел. Это они Катовице). Ее
мужественно, шаг за шагом из электроника
руин и пепла возрождали род-

ную столицу. Стояла зима. Не-
обходимо было обогреть дома,

дать электроэнергию. Все обору-
дование для теплоэлектроцент-

рали пришло из Советского Со-
юза, десятки советских специа-
листов помогли в кратчайший
срок пустить первую в Варшаве
ТЭЦ. В качестве дара Москвы
прибыли вскоре и первые трам-

ваи.,   ■            г    : .

Варшава      набирала      силу.

новременно началось восстанов- ром для всей Польши. Лазен
ление средневекового города, ковская трасса — транспортная
расположенного в центре Вар- артерия, соединившая лево- и
шавы. — знаменитого Старе правобережную части города,

Място.  Здесь  гитлеровские  ок-  была проложена всего за 36 ме-

НА ЛЫЖНЕ БЫЛО ЖАРКО
I

В минувшее воскресенье про-

шло лично-командное первенст-
во города по лыжам в зачет го-
родской зимней спартакиады. В
нем приняло участие более ста
спортсменов. Погода в этом году сек. Геннадий Федоров (шахта
не балует любителей лыжного «Ленинградская») занял третье
спорта. В декабре на открытии место, показав результат 35
зимнего сезона спортсменам мин. 17 сек.
пришлось бежать по лужам, а В общекомандном зачете уве-
устроителям дистанции носить ренно победили спортсмены
на лыжню снег. В этот раз комбината «Сланцы» и принес-
было все наоборот: снега хоть ли в этом сезоне вторую победу
отбавляй и сильный мороз. Од- своему коллективу в зимней
нако и в этих условиях лыжни- спартакиаде города. Хорошо вы-
ки показали неплохие результа- ступили спортсмены шахты име-
ты.                                                ни С. М. Кирова и достойно за-

Первыми на старт вышли де- няли второе место. На третьем
вушки. Они померились силами месте — команда цементного
на дистанции 3 километра.  По-  завода.
бедитель Ольга Троникова Во второй группе коллекти-
(СПК «Сланцы») прошла эту вов физкультуры успех сопут-
дистанцию за  11  мин. 03 сек.,  ствовал      команде      лыжников

ЦРБ, второе место заняла
команда' треста «Сланцымеж-
райгаз», на третьем месте ока-
зались лыжники ремонтно-меха-

нического завода.
Следует отметить, что утра-

тили в этом сезоне свою былую
славу лыжники шахты «Ленин-
градская». Коллектив физкуль-
туры даже не обеспечил полно-
го  зачета участников и   занял

купанты взорвали даже стены

сгоревших зданий, сравняв Ста-
ре Място с землей. Но поль-

ские патриоты сохранили фото-
I рафии и рисунки старых зда-

ний. Решено было восстановить

все до мельчайших деталей.
Работа давно закончена...

Варшава сегодня — это круп-

нейший промышленный центр

Польши (второе место после

специальности—

промышленная

автоматика, производство изме-

рительной и оптической аппара-
туры, автомобилестроение и

производство высокосортной
стали. Это 310 заводов и фаб-
рик,   где  работает   241   тысяча

сяцев. А это — 17 километров

вместе с эстакадами и подъезд-

ными дорогами, тоннелями и

виадуками, стальным мостом

над Вислой.

Варшава — крупный науч-

ный и культурный центр. В 13
ее вузах занимается около 70
тысяч студентов, в научно-ис-

следовательских институтах, в

учреждениях Польской Акаде-
мии наук работает около 45 ты-

сяч человек.
В Варшаве 18 театров, где

ежегодно проходит около ста

премьер, 64 кинотеатра, 26 му-

зеев и 1 67 публичных библио-
тек. Издается 19 газет, множе-

ство  журналов.   Здесь работает

а Татьяна Новикова (шахта име-
ни С. М. Кирова)—за 12 мин.

11 сек. и заняла второе место.

Татьяна      Мурашова        (СПК
«Сланцы») уступила ей всего

лишь 33 секунды и стала

третьей.
У женщин на пятикилометро-

вой трассе с результатом 23
мин. 08 сек. первой была Свет-
лана Боганова (горторг); Гали-
на Казанцева (СПК «Сланцы») одно из последних мест. Не бы
на этот раз довольствовалась ло от них команды и на откры-
лишь вторым местом, показав тип зимнего спортивного сезо-
результат 24 мин. 52 сек., а ее на. Не лучше обстоят дела и у
подруга .по команде Екатерина спортсменов шахты № 3, стро-
Гаврилова  прошла эту  дистан-  ительного треста № 63, в авто-

челопек.  треть   всех   рабочих и  3.5 тысячи журналистов, около

служащих столицы.

Варшава строится. В следую-

щей пятилетке намечено засе-

лить еще 1 20 тысяч новых квар-

тир. Создаются новые заводы

крупноблочных элементов,    за-

гяти тысяч писателей, художни-

ков, скульпторов, музыкантов

актеров...

Крыстына МОРАВЕЦКА,
польская журналистка..

(«Интерпресс»— АПН).

цию за 27 мин. 14 сек. и заня-

ла третье место.

У юношей первые два места
заняли товарищи по команде

СПК «Сланцы» Александр Иль-
ин  и Николай  Пискунов, кото

хозяйстве города и ряде других

организаций.
8-я зимняя спартакиада проф-

союзов в разгаре, однако на

многих предприятиях города
этого  не  чувствуется. Соревно-

рый проиграл победителю всего вания не проводятся. Профсо-
лишь одну секунду — его ре- юзные комитеты самоустрани-
зультат 21 мин. 07 сек., третье лись от этого важного меро-
место у Владимира Алексеева приятия 1975 года. Не налаЖе-
(шахта «Ленинградская»), он на работа стадионов по выдаче
уступил второму призеру 21 се- спортинвентаря напрокат, не ра-
кунду.                                           ботают катки для массового ка-

У мужчин, как всегда, за пер- танпя, игры в хоккей, не подго-
вое- место шла- борьба между товлены детские дворовые пло-
Виктором Рулевым (шахта «Ле- щадкн. А ведь зима_не ждет.

•

нинградская») и Михаилом Са-
лаковым (СПК «Сланцы»). На
этот раз Виктор оказался силь-

нее своего соперника и 10 ки-

лометров -прошел за 32 мин. 44
|сек., а Михаил— за 34 мин. 51

А. МИХАИЛОВ,
председатель горкома по

физкультуре и спорту.

Редактор Г. Г. МАНКУНИ

Зое Федоровне
РЫСЕВОИ

Сердечно  поздравляем с  45-
.петием  и уходом на  заслужен-
ный отдых.    Желаем   крепкого

здоровья и большого счастья.
Муж, дети.

Марии Ивановне
и Леониду Егоровичу

ВАСИЛЬЕВЫМ
Поздравляем вас с серебря-

ной свадьбой, желаем крепкого
здоровья и счастья в жизни.

Администрация и местный
,     комитет СПОГАТ.

Галине АЛЕКСАНДРОВОЙ
и Николаю АНТОНОВУ

Желаем нашим новобрачным,
чтоб путь их в жизни был удач-
ньщ, чтоб с каждым годом жили
краше, чтоб дом всегда был
полной чашей, чтоб мир всегда
был в их квартире, у всех у нас

и в целом мире.

Коллектив бригады Пано-
ва, учаёток № 2, шахта
имени С. М. Кирова.

Валентине ЗАЛБТИНОИ
и Владимиру НИКАНОРОВУ

Серьезная, торжественная да-

та, венчающая счастье навсегда.

Живите дружно, весело, богато,
и жизнь вам непременно скажет

— да!
Коллектив ресторана

«Алмаз».

Светлане ЕВДОКИМОВОЙ
и Владимиру ПИСАРЬКОВУ

Дорогие молодожены! По-
здравляем вас с днем свадьбы.
Пусть любовь и счастье, ра-
дость и веселье этого светлого
дня пройдут через все годы ва-

шей совместной жизни.

Иутинские, Садовские,
Захарцевы.

Светлане ЕВДОКИМОВОЙ
и Владимиру ПИСАРЬКОВУ

Пусть .проходят беспокойства
и невзгоды стороной. Пусть сия-

ют ваши кольца счастьем, солн-
цем и  весной.

Сланцевский горком

ВЛКСМ.

Нине СОБОЛЕВСКОЙ
и Валерию ГОРБУНОВУ

Поздравляем    с бракосочета-
нием, желаем счастья и любви.

« Центроцемремонт» .

Телевидение

к 75-летию со дня

— Новости,
выпуск Ле-
телевидения.

Театральная
«Наши го-

ПОКАЗЫВАЕТ МОСКВА

ВОСКРЕСЕНЬЕ, 19 ЯНВАРЯ
9.05 — «На зарядку стано-

вись!». 9.30 — «Будильник».
10.00 — «Служу Советскому
Союзу!». 11.00 — «Музыкаль-
ный киоск». 11.30 — «Салют,
Победа!». Ответы на вопросы

II тура викторины. 12.30 —

«Сельский, час». 13.30 — «Поет
Лили Иванова». 14.00 — Теле-
визионный матч по акробатике
Варшава — София — Москва.
15.30 — «Жди меня». Фильм.
17.00 — «Международная па-

норама». 17.30 — Программа
мультфильмов. 18.20 — «Клуб
кинопутешествий». 19.20 —

«Размышление  о моде».   19.30
—     «Театр    Клары     Газуль».
Спектакль.  21.00   — «Время».

ПОКАЗЫВАЕТ ЛЕНИНГРАД

СУББОТА, 18 ЯНВАРЯ
16.00 — Программа передач.

16.05 — «Где это видано, где

это слыхано». Телефильм. Цв.
тел. 16.30 — «Голос сердца».

Телевизионный фильм. 17.00 —

«Медицина — человеку». 17.35
—   Ранние оперетты И.  О. Ду-

наевского,

рождения. 19.00
Информационный
нинградского

19.30 — «Рампа»,
программа. 21.00
сти». «Снова в Ленинграде Ан-
на Герман». Цв. тел. 21.40 —

«Нагая пастушка». Художест-
венный фильм. 23.10 — Про-
грамма передач.

ВОСКРЕСЕНЬЕ, 19 ЯНВАРЯ

16.25 -- Программа передач.

16.30 — «Лебедушка». Встре-
ча с хоровыми коллективами

Ленинградской области.     17.00
—   Для школьников: «Белеет
парус одинокий». Художествен-
ный фильм. 18.30 — «Для до-

ма, для семьи». 19.00 —

«Серьезно о смешном». Народ-
ные артисты СССР О. Попов и

Ю. Никулин. 19.50 — Показы-
вает «Леннаучфильм». «Бехте-
рев. Страницы жизни»'. Доку-
ментальный фильм. 20.20 —

«Танцевальные мелодии». Кон-
церт. 21.10 — «Неделя голубо-
го экрана». Обзор передач Ле-
нинградского телевидения и от-

веты на письма зрителей. 21.30
—   «Джентльмены удачи». Ху-
дожественный фильм. 22.55 —

Программа передач.

ПОКАЗЫВАЕТ ТАЛЛИН

СУББОТА, 18 ЯНВАРЯ
8.55 — Программа .передач.

9.00— «Телешкола». Урок рус-
ского языка. 9.30 — «Аргу-
мент против скальпеля». Теле-
фильм. 10.00 — «Заглянем на
кухню!». 18.00 — Вечерняя
программа. 18.05 — Цв. тел.

Широкоугольник: «Твое время.
Феллах!». 18.30 — «Детский
экран»: «Спрашивай смело —

спрашивай!». 1-я передача.

19.15 — «Своими глазами». Ре-

портаж. 19.35 — «Юмор Прий-
та Аймла». 20.30 — «Актуаль-
ная камера». 21.30 — Художе-
ственный фильм «Жизнь и уди-

вительные приключения Робин-
зона Крузо». 23.00 — «Сокро-
вища старины». 23.20 — 23.25
— Новости.

ВОСКРЕСЕНЬЕ, 19 ЯНВАРЯ
9.00 — Программа передач.

11.00 — Реклама. 11.15 —

«Лучший продолжает игру».

(ЭРФ). 12.00 — Художествен-
ный телефильм «Приключения
пса Цивиля», 7-я серия (на
эст. яз.). 12.25 — «Молодые
музыканты». 12.45 — Цв. тел.

«Детский   экран».    Кукольный

Реклама.
экран».

17.25 —

спектакль «Сон медвежонка»
(повторение). 13.15 — «Когда
Тунгуска покроется снегом».

15.30 — «Что открыло мне мо-

ре». Телефильм. 15.40 — «Я
пою о родине своей». 16.30 -

Вечерняя программа.
16.40 — «Детский
«Курс — зюйд-вест».
Цв. тел. «Родные ритмы и на-

певы». 17.45 — «Детский эк-

ран». «Спрашивай смело —

спрашивай!». 2-я передача.

18.45 — «Чувствуйте себя как

дома...». 19.30 — Воскресная
программа «АК». 20.30 —

«Пой, соловушка, пой...». 21.30
— Художественный фильм «Де-
путат Балтики». :

К и и о

ДВОРЕЦ КУЛЬТУРЫ. 17

января — «Золото Маккениы».
(Две серии). Начало в 18, 21
час.

ДОМ КУЛЬТУРЫ ГОРНЯ-
КОВ. 17 января — «Мужчина и

девушка». Начало в 17, 19, 21
час.

КИНОТЕАТР «ТРУД». 17-
18 января — новый индийский
цветной кинофильм «Хитрость
против алчности»!. (Две серии).
Начало в 11, 15, 18.15, 21 час.

КЛУБ «ШАХТЕР». 17 янва-
ря— «Меж высоких хлебов».
Начало в 17, 19 часов.

Коллектив ТЭЦ СПК «Сланцы» глубоко скорбит по по-
воду смерти

БРАУНА Аркадия Абрамовича
и выражает соболезнование родственникам покойного.

Коллектив участка СПК КХМ глубоко скорбит по пово-
ду безвременной кончины

БРАУНА Аркадия Абрамовича
и выражает соболезнование семье и близким покойного.

Механическая служба СПК «Сланцы» глубоко скорбит
по поводу безвременной кончины прораба СМУ треста «Кок-
сохиммонтаж»,

БРАУНА Аркадия Абрамовича
и выражает соболезнование родным и близким.

Выражаем   соболезнование  Брауну   Валерию Аркадьеви-
чу   в связи   с   безвременной  кончиной отца

БРАУНА Аркадия Абрамовича.
Регенератный завод, КИП и А,

Газета выходит по
вторникам,   средам,   четвергам,

пятницам и субботам

НАШ АДРЕС: 188540, г. Сланцы, Банковская ул., 3. ТЕЛЕФ ОНЫ: редактор"— 2-23-81, зам. редактора, отдел партийной
жизни — 2-14-06, отв. секретарь — 2-17-85, отдел промышленности — 2-16-65, отдел сельского хозяйства — 2-16-70, отдел
культуры, быта, писем и массовой работы — 2-23-65, отдел информации, молодежная редакция «Юность» — 2-16-03,
корректоры — 2-13-60, бухгалтерия — 2-27-81.    Объявления принимаются в бухгалтерии редакции.

'   ППО № 1—1 Ленуприздата   г. Сланцы, Банковская улица,   дом №3.      Газету набирали  линотипистки   Зверева   А.   А.,     Зверева    Л.    И.,-     верстала
Скокова 3. А., печатала Солтыс    Л. И.                                        Корректоры Никифорова Н. А.,    Скокова Н. А. Объем 1 печ. л.            Тираж 12.026.   Заказ 128


